

Les travailleurs assument la direction d'une usine de vitres, nationalisée par le gouvernement bolivarien (3.6.11)

Le vice-ministre de Développement Industriel, Carlos Farías, a annoncé que les travailleurs assumeront l'administration de Vidrios Venezolanos Extras (Vivex), industrie qui se consacre à la fabrication de vitres pour véhicules. Farías a souligné que les travailleurs de l'entreprise située dans la zone industrielle de Barcelona, municipalité de Bolívar, état d'Anzoátegui luttent depuis près de trois ans pour leurs revendications.

Il a indiqué que le décret 8.260, qui émane de la présidence de la république, constitue un acte de justice sociale envers les travailleurs. La disposition légale, publiée au Journal Officiel 39.685 du 31 mai 2011, ordonne la réquisition des biens meubles, immeubles et autres ajouts ou dépendances de VIVEX.

“Les installations sont prêtes à fonctionner. Basiquement ce que nous avons à faire, c'est de préparer un projet, connaître le niveau d'investissement financier, le matériel et les ressources humaines qui manquent pour pouvoir la réimpulser” a expliqué le fonctionnaire du gouvernement bolivarien.

Il a souligné que le droit au travail de tous les employés de Vivex est garanti et il a rappelé l'importance de l'entreprise pour le gouvernement bolivarien dans le secteur de la production nationale d'automobiles pour la population.

De son côté le porte-parole syndical de Vivex, Jean Sabino, a rappelé que “après que les anciens propriétaires ont déclaré de manière frauduleuse la faillite et ont refusé de payer les droits aux travailleurs, nous, les travailleurs avons décidé de commencer la lutte pour réaliser nos revendications”.

Il a raconté comment pendant les trois dernières années le mouvement a organisé des réunions de travail et des assemblées avec les communautés voisines pour discuter des possibilités de réactivation de l'entreprise, et que de toutes les possibilités c'est la nationalisation qui a été retenue par la majorité.

Le syndicaliste Sabino a remercié le président Hugo Chávez pour cette décision de nationaliser l'entreprise et il a rappelé l'engagement de tous les travailleurs de Vivex d'impulser la production en faveur du peuple vénézuélien.

Sur le thème du contrôle ouvrier au Venezuela, on peut lire également : Venezuela, 24.05.2011. Les travailleurs de « La Gaviota » veulent approfondir le contrôle ouvrier

Source : [http://www.correodelorinoco.gob.ve/...](http://www.correodelorinoco.gob.ve/)

Voir le reportage de VIVE Oriente en espagnol

Traduction : Thierry Deronne URL de cet article :

[http://www.larevolucionvive.org.ve/...](http://www.larevolucionvive.org.ve/)